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クラブ会報委員会 清水 弘志 ・ 清水 毅 ・ 大井 常源 ・ 中東 弘京 

2016-17 RI テーマ                      2016-17 地区スローガン 

会   長   中 村  栄 一 創   立  1990 年 9 月 12 日 事務局 〒630-8115 

副 会 長 梶 本 真 也 例 会 日 毎週水曜日 18:00～ 奈良市大宮町 2-1-1-205 

幹   事   谷 口  宗 彦 例 会 場 ホテル日航奈良  TEL 0742-30-5511 

会場監督 喜 多 永 治  TEL 0742-35-8831  FAX 0742-30-5512 

出席報告 ニコニコ報告 現在までの今期累計 \ 1,885,203- 

2 月 2 日 第 1243 回修正 中谷裕二良様 本日はお時間をいただきありがとうございます。 

会員数 35 人 中村栄一会長 中谷会長、卓話よろしくお願いします。 

出席免除者数 18 人 谷口宗彦君 生駒 RC 中谷会長、本日の卓話よろしくお願いします。 

出席義務者数 30 人 黒田有紀君 中谷会長、生駒市野球大会大変お世話になりました。 

欠席者数 7 人 岩本金悟君 中谷裕二良様、本日の卓話ご無理申し上げました。よろしくお願いします。 

出席者数 28 人 荻田義雄君 気候の変化で大変ですがお体大切に。 

補填者数 2 人 泉谷良宏君 中谷会長様、本日は大変お忙しい中、卓話ありがとうございます。 

修正出席者数 30 人 北山勘解由君、清水弘志君、八尾俊宏君、前田武君、小鍛冶英一君、 

出席率 100％！！ 西田正秀君、服部彰夫君、野崎充亮君、伊東月臣君 

中谷会長様、本日は大変お忙しい中、卓話ありがとうございます。

幹事報告 

・第９回事会の議事録、最新の行事予定表を状差し

に入れてますので、ご確認ください。

・次々週はあすかＲＣとの合同例会です。あすかから

４３名も出席されますので、当クラブからも多く出席す

るようお願いします。

・４月１日（土）・８日（土）に移動例会をしますので、４

月５日（水）・１２日（水）は例会がありません。ご注意く

ださい。

・前々回も修正出席率が１００％でした！

お客様のご紹介 

中谷裕二良様  

卓話講師(生駒 RC 会長) 情報サービス 

津秦幸生様 

   平城京 RC ホテル業 

ようこそお越しくださいました！ 

通算 1246 回(本年度第 33 回) 

3 月 15 日 本日のプログラム 

卓話 

本田秀継様 

事業承継問題について 

本日のソング：四つのテスト 

奈良東ロータリークラブ 会報 
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四つのテスト  １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

 

委員会報告 

次期幹事予定者 清水毅君 

本日は次年度の地区研修・協議会のご案内を該

当の理事役員の皆様に配布いたしました。出席義務

がございますので、万が一欠席される方は代理の方

をご手配くださいますよう、よろしくお願いいたしま

す。 

また、次年度の委員会活動計画のご提出のお願

いを各委員長様にお渡しいたしました。皆様ご承知

の通り、次年度のガバナー公式訪問は奈良 RC と合

同で 7 月に開催を予定しております関係で、スケジュ

ールが例年より早まっております。ご協力をよろしくお

願いいたします。 

 

卓話 

生駒 RC 会長 中谷裕二良様 

新しい働き方改革・実態と課題 

～ICT の活用と広報活動いろいろ～ 

 
皆さん、今晩は。生駒ロータリークラブの会長をし

ております中谷裕二良と申します。本日は卓話の時

間にお招きをいただきありがとうございます。 

新年例会でもお世話になり、重ねて御礼を申し上

げます。 

本日に事務局様にお願いして、プロフィールと、未

だ掲載はされておりませんがガバナー月信用に出稿

しました原稿をプリントしてお配りしておりますのでご

覧ください。 

「新しい働き方改革」の話ですが、ようするに、仕

事・生活・休息・余暇・家族や周りの人のサポート・ボ

ランティアまでやって充実した毎日を過ごす為に、会

社の理解と働き方の工夫で実現しなさい」というのが

国の方針だと考えています。 

 

そんな事、上手く行くのでしょうか?ものづくり日本を

代表する企業である HONDA の哲学 CM では「技術

開発は失敗が 99％。新しいことをやれば、必ずしくじ

る。腹が立つ。だから、寝る時間、食う時間を惜しん

で、何度でもやる。さあ、きのうまでの自分を超えろ。

きのうまでの Honda を超えろ。負けるもんか」というコ

ピーを使っています。実際問題として定時に帰る事が

出来るのか?は判りませんが、時間を有効に使い、効

率を上げる点には賛成です。 

今日は、当社で 5 年程前から開発しているサービ

ス、「KicxICU」を使った働き方改革のお話をさせてい

ただきます。 

 

 
 

梶本副会長が生駒 RC で卓話されました 

本日、当クラブには生駒 RC の中谷会長をお招き

して卓話をいただきましたが、奈良東 RC からは梶本

副会長が生駒 RC にて卓話されました。 

梶本副会長お疲れさまでした。ありがとうございまし

た。 

 
 

 


